



## Chile mantiene suspendidas exportaciones de pollo por gripe aviar

### Description

Chile suspendió esta semana sus exportaciones de carne de pollo por 28 días, tras detectarse el primer caso de gripe aviar en un entorno industrial.

El hecho, registrado en una planta de la empresa Agrosuper de la comuna central de Rancagua, obligó a las autoridades a sacrificar 40 mil aves.

No obstante, el vocero del Servicio Agrícola y Ganadero (SAG), Carlos Orellana, consideró que el evento es muy limitado y dijo que en poco tiempo la situación será contenida.

Esperamos que en el corto plazo Chile vuelva a recuperar el estatus de país libre de influenza aviar, afirmó.

El primer caso del H5N1 fue detectado aquí en diciembre pasado y desde entonces el virus se expandió por casi todas las regiones, pero en aves migratorias y algunos ejemplares de lobos marinos y pingüinos.

Ahora, sin embargo, el contagio ocurrió en una instalación comercial, por lo que fue necesario adoptar medidas sanitarias para impedir su propagación.

Las autoridades reiteraron esta semana su llamado a la población a no manipular aves o mamíferos marinos enfermos o muertos y avisar al SAG de cualquier caso sospechoso.

En el continente, los primeros contagios con la enfermedad se reportaron en América del Norte a fines de 2021, a través de especies migratorias que cruzaron el Atlántico desde Europa, y posteriormente se propagó hacia países de Centro y Sudamérica.

Fuente: El Maipo/PL

### Date Created

Marzo 2023